



Di Maria Gemilang! Gol Fantastis Ciptakan Kemenangan Gemilang Argentina atas Kosta Rika dengan Skor 3-1

Description

Timnas Argentina berhasil memenangkan pertandingan persahabatan melawan Kosta Rika dengan skor 3-1 di LA Memorial Coliseum, Amerika Serikat. Meskipun tanpa Lionel Messi, Argentina mampu mencetak gol melalui Nicolas Otamendi, Angel Di Maria, dan Lautaro Martinez. Meski Kosta Rika sempat unggul lebih dulu, Argentina berhasil membalikkan keadaan dan meraih kemenangan.

Argentina Unggul dalam Pertandingan Persahabatan

Argentina berhasil unggul dalam pertandingan melawan Kosta Rika meskipun tanpa kehadiran Lionel Messi. Gol-gol yang dicetak oleh Nicolas Otamendi, Angel Di Maria, dan Lautaro Martinez membawa Argentina meraih kemenangan dengan skor 3-1. Meskipun Kosta Rika sempat memimpin terlebih dahulu, Argentina mampu membalikkan keadaan dengan permainan yang solid.

Gol-gol Argentina yang Memukau

Gol pertama Argentina dicetak oleh Nicolas Otamendi melalui sundulan setelah memanfaatkan tendangan bebas. Sementara itu, Angel Di Maria mencetak gol melalui tendangan bebas yang tak mampu dihalau oleh Keylor Navas. Gol penutup dari Argentina datang dari Lautaro Martinez setelah menerima umpan terobosan dari Rodrigo De Paul, sehingga mengakhiri pertandingan dengan skor 3-1.

Performa Pemain Argentina

Bermain tanpa Lionel Messi, performa pemain-pemain Argentina seperti Nicolas Otamendi, Angel Di Maria, dan Lautaro Martinez patut diacungi jempol. Mereka mampu membawa timnas Argentina meraih kemenangan atas Kosta Rika dengan permainan yang solid dan gol-gol yang memukau.

Susunan Pemain

Argentina menurunkan pemain-pemain seperti Walter Benitez, Nicolas Otamendi, dan Angel Di Maria, sementara Kosta Rika menurunkan Keylor Navas, Francisco Calvo, dan Manfred Ugalde dalam pertandingan tersebut. Meskipun tanpa kehadiran Lionel Messi, Argentina mampu menang dengan skor 3-1.

Kesimpulan

Meskipun tanpa bintangnya, Lionel Messi, Argentina tetap mampu membuktikan kualitasnya dalam pertandingan persahabatan melawan Kosta Rika. Gol-gol yang dicetak oleh Nicolas Otamendi, Angel Di Maria, dan Lautaro Martinez menunjukkan kehandalan timnas Argentina dalam menyerang dan mencetak gol yang memukau. Argentina berhasil membalikkan keadaan setelah tertinggal lebih dulu dan meraih kemenangan 3-1.

Ringkasan

Timnas Argentina berhasil mengalahkan Kosta Rika dengan skor 3-1 dalam pertandingan persahabatan di LA Memorial Coliseum. Meskipun tanpa Lionel Messi, Argentina mampu unggul berkat gol dari Di Maria, Mac Allister, dan Martinez. Bagaimana pendapat Anda tentang performa Argentina tanpa Messi? Apakah Anda berpikir mereka akan tetap kuat tanpa bintang mereka? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark